
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 3 - "FIORENZUOLA" 
 
 

VERBALE N. 1 - ANNO 2020 
 

 Il giorno 6 febbraio 2020 , alle ore 18.00 , presso la sede di 
quartiere in via M. Moretti, 261 si è riunito, a seguito di avviso scritto 
spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 

 
CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 
Presiede la sig.ra Maccherozzi Milena  – Presidente di quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BENINI GIOVANNI A KAMAL IDRISSI KELTOUM 

A BIANCONI DANIELE P MACCHEROZZI MILENA 

A BRAVIN PIERPAOLO P MANZO MAURO JOHNATHAN 

A CONTE CARMELO P MERLI FABRIZIO 

P GOLINUCCI ORESTE A SCARPELLINI ELISA 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 5 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Comunicazioni del presidente; 
3. Iniziative di partecipazione: verifica ed eventuale integrazione; 
4. Resoconto Collegio dei presidenti di quartiere riunitosi il 27 gennaio 2020; 
5. Progetto “Far conoscere il quartiere”; 
6. Manutenzione e pulizia dei giardini; 
7. Struttura “palazzaccio”; 
8. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente 
Approvato il verbale relativo all’incontro del 13 novembre 2019. 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazioni del presidente 
Il presidente: 
• informa che è pervenuta una raccolta firme con la richiesta di illuminazione pubblica in 

via Madonna nel tratto ancora sprovvisto che dalla via Falcone arriva alla via Assano, 
petizione sottoscritta dai residenti nel tratto interessato. Il Consiglio, pur non ritenendo 
l’opera prioritaria, informa della richiesta il competente assessorato affinché venga 
tenuto in considerazione al momento di programmare futuri interventi. 

(Segue lettera). 
• comunica di essere stata contattata da cittadina, qualificatasi come informatrice 

scientifica, che vorrebbe promuovere incontro pubblico in quartiere su tematiche 
sanitarie con la partecipazione di un medico di struttura privata. Al contatto è poi 
seguita, in data odierna, formale richiesta per l’utilizzo della sala riunioni di via Moretti. 
Vista la richiesta e considerato il disciplinare per l’utilizzo delle sale di quartiere il 
consiglio esprime perplessità al riguardo e rimanda al Servizio Partecipazione ogni 
decisione in merito al rilascio dell’autorizzazione o meno. Sull’evento ipotizzato 
specifica che lo stesso non è promosso in collaborazione con il Quartiere ne 
patrocinato dallo stesso. 

• informa di segnalazione pervenuta nella quale si evidenziano pericoli per la 
circolazione e la sosta in via Lombardia, strada a doppio senso di marcia, dove non è 
presente la segnaletica orizzontale. Si chiede verifica al competente servizio e 
successivo intervento se necessario. 

(Segue lettera). 
 
TERZO PUNTO – Iniziative di partecipazione: verifica ed eventuale integrazione 
Preso atto delle risorse disponibili per iniziative sul territorio, comprensive di minori spese 
sostenute per “Cesena Comics & Stories” (euro 1,60), “Supporto progetti scolastici – 
scuola dell’infanzia Case Finali” (euro 0,01), “Iniziative natalizie di solidarietà e 
beneficenza (solidarietà sotto l’albero-panettone solidale e tombole di beneficenza)” (euro 
190,70) e delle risorse non utilizzate per la mancata realizzazione dei progetti “Supporto 
progetti scolastici – scuola primaria S. d’Acquisto” (euro 250,00) e “Doposcuola nel centro 
sociale La Fiorita” (euro 250,00), il Consiglio: 
• destina 200 euro per il tradizionale appuntamento “Donne in festa” in programma il 4 

marzo p.v.; 
• prevede di utilizzare 100 euro nell’organizzazione della colletta alimentare 

programmata per il 7 marzo p.v.; 
• destina 750 euro al sostegno di progetti scolastici dell’a.s. 2019-20, 350 per la primaria 

S. d’Acquisto (progetto “Movimentiamoci”) e 400 per la primaria Fiorita (progetto “L’ora 
di ginnastica in palestra”); 



• integra le risorse dell’iniziativa “Cinema all’esagono” (euro 77,63); 
• destina le risorse residua (euro 64,64) alla Biblioteca di Quartiere per la realizzazione 

di una targa informativa sugli orari di apertura e per l’implementazione della dotazione 
libraria. 

 
QUARTO PUNTO – Resoconto Collegio dei presidenti di quartiere riunitosi il 27 

gennaio 2020 
Il presidente informa che nell’ultimo Collegio dei presidenti è stata riproposta la 
realizzazione di una colletta alimentare, individuando in sabato 7 marzo (ore 9 - 18.00) la 
giornata in cui realizzarla. 
Il Consiglio conferma la propria adesione all’evento solidale e, come gli anni passati, si 
organizzerà per promuovere punti di raccolta nei principali supermercati del Quartiere: 
Conad Montefiore, Conad Case Finali e A&O di via Marzolino. 
Destinatari di quanto verrà donato saranno le Caritas parrocchiali di S. Stefano e S. Pietro, 
l’Associazione San Vincenzo di Case Finali e il Banco di solidarietà di Cesena. 
 
QUINTO PUNTO – Progetto “Far conoscere il quartiere ”  
Argomento non discusso. 
 
SESTO PUNTO – Manutenzione e pulizia dei giardini  
Al fine di realizzare interventi diffusi di pulizia delle aree verdi e dei parchi pubblici il 
Consiglio invita l’Amministrazione ed il Collegio dei presidenti ad attività di 
sensibilizzazione ed alla promuovere di campagne volte a coinvolgere i cittadini nella cura 
del bene pubblico. 
 
SETTIMO PUNTO – Struttura “palazzaccio” 
Al fine di recuperare l’edificio in zona Fiorita, conosciuto come “palazzaccio”, che versa da 
anni in stato di abbandono con conseguenti continui problemi di natura anche igienico-
sanitaria per il proliferare incontrollato di infestanti (animali e vegetazione), il Consiglio di 
Quartiere propone all’Amministrazione di inserire nei programmi la ristrutturazione 
dell’immobile per adibirlo a finalità di pubblica utilità quali centro ricreativo per studenti con 
biblioteca ragazzi, palestra, .... 
(Segue lettera) 
 
OTTAVO PUNTO – Varie ed eventuali  
1. Relativamente all’area ortiva per pensionati di via Friuli il Consiglio, pur non essendo 

disciplinata la casistica, preso atto della rinuncia ad un orto e contestuale richiesta di 
trasferimento in quel lotto da parte di altro utente, si esprime favorevolmente a tale 
ipotesi per cui prima di assegnare l’orto resosi libero si procederà al trasferimento 
interno. 

 
2. Dando seguito a quanto previsto dal vigente disciplinare per l’utilizzo delle strutture di 

quartiere il Consiglio conferma anche per il 2020 l’indicazione di concedere le sale di 
via Parini e di via Moretti per la realizzazione, il sabato pomeriggio fra le 14.30 e le 
19.30, di piccole feste private di compleanno per bambini fra i 3 e i 12 anni. 

 
3. Essendo l’area di sosta in via C. Balbo di fronte alla chiesa di S. Stefano priva di 

parcheggi riservati a disabili il Consiglio, constata la necessità, invita il Servizio Mobilità 
a convertire uno dei parcheggi esistenti a tale tipologia di utenti. 

(Segue lettera). 
^^^^^^^^^^^ 
 



La seduta è tolta alle ore 19.30. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
           IL PRESIDENTE 
         Milena Maccherozzi 


